

## 04/09/2024 LEGISLATIVO





## MC acusa a Morena de negarles entrada a sede alterna para discutir reforma al Poder Judicial: 'No nos están dejando pasar'

Pese a la invitación Ricardo Monreal a las demás bancadas para asistir a la discusión de la reforma al Poder Judicial, la legisladora de MC, Laura Ballesteros acusó que no le dieron el paso al recinto alterno en la unidad Magdalena deportiva Mixhuca.



La legisladora aseguró que la invitación de la Mesa Directiva la citaba en la entrada 6 del recinto, pero esta se encontraba cerrada y con policías resguardando el lugar. Incluso cuando presentó su credencial, se le negó el acceso. Pues también estaban presentes los estudiantes de Derecho manifestándose.

"No nos están dejando pasar ni siquiera con la acreditación. Ni siquiera aquí nos permiten trabajar. Aunque la sede tiene que ser en el Congreso, no aquí", señaló Ballesteros.

De igual forma, compartió un comunicado en el que solicitó a la presidenta de la Mesa Directiva, Ifigenia Martínez, que la discusión se lleve a cabo en el recinto legislativo donde está la infraestructura adecuada y permita "un debate abierto, transparente y que pueda ser comunicado con mayor facilidad a la ciudadanía".

A su vez argumentó que el reglamento no autoriza sesionar a la Mesa fuera de la Cámara de Diputados al tratarse de sesiones presenciales. Por esto pidió una sesión plenaria para que se tome en cuenta su petición.

https://politico.mx/video-mc-acusa-a-morena-de-negarles-entrada-a-sedealterna-para-discutir-reforma-al-poder-judicial-no-nos-estan-dejando-pasar